

Budget-Postulat :

6 Kultur : Gemischtwirtschaftliche Unternehmungen: 300-364.00

Thema: Theatersubventionen:

Das Kanton-Baselland hat mit der Ablehnung der zusätzlichen Theatersubventionen letzten Februar dem Theater Basel gegenüber eine unsolidarische Haltung eingenommen. Der Kanton Basel-Stadt musste nach dieser Ablehnung seine eigenen Subventionen nochmals erhöhen, um dem Betrieb das Überleben zu sichern. Basel-Stadt hatte schon immer überproportional mehr bezahlt. Die Zuschauerstatistik zeigt, dass 44 % der Theaterabonnenten aus dem Kanton Basel-Landschaft kommen. Nach dieser Ablehnung steht heute das Verhältnis der Subventionen von Basel-Stadt und Basel-Landschaft noch in einem viel schiefen Verhältnis.

Einige Gemeinden des Kantons Basellandschaft haben in der Zwischenzeit zusätzlich Geld für das Theater Basel gespendet, um ein positives Zeichen zu setzen und die Situation wenigstens etwas zu entschärfen. Allschwil, das als direkter Nachbar besonders profitiert, soll sich auch solidarisch zeigen und dem Theater Basel in den nächsten 4 Jahren jährlich zusätzlich 20'000.00 Fr. bezahlen. Dies bedeutet: pro Jahr pro Einwohner/in 1 Fr. zusätzliche Subvention.

Antrag: Für das Theater Basel wird im nächsten Jahr zusätzlich CHF 20'000.00 ins Budget aufgenommen – also insgesamt CHF 40'000.00.

11.11.2011

Gabi Huschke

SP/EVP-Fraktion